

Extensión Seul 4D/3N. Lujo

Desde **1083 Usd**

ITINERARIO

Mini Extensión en Seúl 4 días / 3 noches

Salida garantizada con mínimo de 2 pax en tour regular

Guía acompañante de habla hispana desde 2 pax

Salidas diarias

Día 1 Seúl

A la llegada al aeropuerto de Incheon, bienvenida por el conductor, traslado al hotel (sin guía) y registro en el hotel. **Alojamiento**

Nota: Las habitaciones están disponibles a partir de 14:00.

Día 2 Seúl

Después del desayuno, explorar la capital de Corea de Sur. Visitar el Palacio Real Gyeongbokgung (cerrado los martes) situado al norte de la capital fue construido por primera vez en el siglo XIV y luego una segunda vez en el siglo XIX. Este "Gran Bendecido por el Cielo" es uno de los cinco palacios de la dinastía Choson (Joseon) e incluye el museo Folk y su colección de la vida tradicional coreana. Luego, traslado al "Hanok" pueblo de Bukchon. Esta zona conocida como el "Pueblo Norte" es el hogar de unas 900 casas coreanas tradicionales y ofrece una inmersión cultural única en los tiempos antiguos coreanos. Almuerzo en un restaurante local (sin bebidas). Por la tarde, visita al Templo Jogyesa que es uno de los más importantes de la ciudad, el corazón de la Orden Budista Jogyejong que practica la meditación Zen. La tarde termina con un paseo por la calle Insadong llena de tiendas de antigüedades y galerías de arte.

Al final del día, pasear por **Cheonggyecheon Stream**, uno de los nuevos diseños urbanos más famosos de la ciudad. En el pasado, fue escondido por un paso elevado, ahora se ha convertido en un espacio público donde puedes disfrutar de los sonidos de la naturaleza justo en el medio del área del centro de la ciudad. **Regresar al hotel. Alojamiento en Seúl**

NOTAS IMPORTANTES:

- En caso de caer en un martes, la visita al Palacio Real Gyeongbokgung será sustituida por la visita al palacio de Changdeokgung (cerrado los lunes), segunda residencia real en la ciudad declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Caminar a través de Biwon conocido como el "Jardín Secreto" que fue una vez lugar de descanso para los Reyes, con grandes y venerables árboles, con habitaciones con vistas a un estanque de lotos y una biblioteca.
- El traslado para este día es en metro.
- Si el Templo Tean Hou está cerrado al público por ceremonias privadas o cultos especiales, esta parada será reemplazada con una visita al Museo Nacional (Muzium Negara).
- La mezquita Nacional no puede ser visitada el viernes

Después del desayuno, visitar el Santuario Real de Jongmyo (cerrado los martes) declarado como Mundo por la UNESCO. En el corazón de su bosque, los antiguos estantes de madera albergan espíritus de los reyes y reinas de la dinastía Joseon, así como algunos dignatarios. Continuar el programa, van a visitar a Dongdaemun Design Plaza (DDP) (cerrado los lunes), uno de los monumentos más emblemáticos de Seúl. Situado en la zona de Dongdaemun, se sirve como un lugar para organizar las conferencias, las exposiciones, los espectáculos de diseño y todo tipo de eventos. Su forma se contrasta con las atracciones cercanas de la antigua muralla Dongdaemun y el distrito comercial de la zona. A la hora del almuerzo, pasearemos por el mercado de Gwangjang, uno de los mercados de alimentos callejeros más famosos de Seúl. Creado durante la colonia japonesa, hoy en día hay unas 5,000 tiendas de seda, satén, sábanas, comida, etc. Después del almuerzo, traslado a la Torre de Namsan, uno de los edificios icónicos de Seúl, desde la torre los clientes pueden disfrutar de la mejor vista panorámica de la ciudad.

Alojamiento en Seúl.

NOTA IMPORTANTE: El traslado para este día es en metro.

Día 4 Seúl

Después del desayuno, el día libre en Seúl. Dependiendo del horario del vuelo, traslado (sin guía) al aeropuerto para tomar el vuelo de salida.

NOTA IMPORTANTE: Las habitaciones se dejan a las 12:00 (mediodía).

EL PRECIO INCLUYE

Alojamiento en habitación doble o individual en el hotel seleccionado.

Traslados indicados en el itinerario

Entradas para todas las excursiones turísticas como se menciona en el programa.

Régimen alimenticio indicado en el itinerario

EL PRECIO NO INCLUYE

Extras de hotel y restaurante.
Early check in o late check out
Visados, bebidas y gastos personales
Cenas obligatorias 24 y 31 de Diciembre
Cualquier servicio no reflejado en el apartado El precio incluye.

HOTELES DEL PAQUETE

Lujo.
Grand Ambassador Seoul

A TENER EN CUENTA

NOTA IMPORTANTE:

- Consultar suplemento de Navidad y Fin de Año en Corea del Sur